



# えがお 愛顔つなぐえひめ国体 みきゃん通信

問 鬼北町国体推進室 内線4203・4204

No.3

えひめ国体において開催される競技は、正式競技、特別競技、公開競技の3つに分けられます。また、この3つの競技以外にも、えひめ国体開催年には、デモンストレーションとしてのスポーツ行事(略称「デモスポ行事」)が、県内各地で実施されます。



## 正式競技

都道府県対抗の得点対象となる競技で、男女総合成績第1位の都道府県には「天皇杯」が、女子総合成績第1位の都道府県には「皇后杯」が授与されます。

また、競技によっては「成年種別」と「少年種別」に分けられており、それぞれ次のとおり規定されています。

【成年種別】大会開催年の4月1日現在、18歳以上の者

【少年種別】大会開催年の4月1日現在、15歳以上18歳未満の者(14歳以上とされている競技もあります)

## 特別競技

「高等学校野球」が実施されます。

## 公開競技

愛媛県と実施希望団体の合意の上で実施することができ、天皇杯および皇后杯の対象とならない競技です。

## デモスポ行事

県内の子どもからお年寄りまでの幅広い年齢層の方を対象とし、国体開催県において広く親しまれているもの、または今後普及する見込みがあるスポーツを行うものです。愛媛県民であれば、誰でも参加できます。

鬼北町では、正式競技の「少年女子バレーボール」と「少年男子バスケットボール(宇和島市主催)」が鬼北総合公園体育館で開催されます。

また、デモスポ行事として「トランポリン」が開催される予定です。



## 民泊の思い出

今回は、山口国体のホッケー競技で民泊を経験した女子高校生の感想をご紹介します。



民泊は初めてで、最初はみんな不安な気持ちでいっぱいでしたが、玖珂町へ来た瞬間に不安な気持ちは吹き飛び、たくさんの人に歓迎され、嬉しい気持ちでいっぱいになりました。そして、みなさんは本当に温かくて優しくて素敵な人たちばかりで、あっという間に幸せな3日間が過ぎてしまいました。最後には、みなさんへの感謝の気持ちと、離れたくない気持ちでいっぱいになり、泣い

てしまいました。勝って1日でも多く一緒にいたかったです。

みなさんの応援が力になって、最後まで頑張ることができました。自分たちのラストゲームが、ここでできたことを本当に誇りに思います。そして、私たちがしてもらったことは、一生忘れません。たくさんの人に玖珂町のみなさんのことを自慢したいと思います。

## 愛顔つなぐえひめ国体鬼北町実行委員会からのお知らせ

今年は、和歌山県で国体が開催されます。そこで、町実行委員会では、民泊協力会設立にあたっての参考としていただくため、国体の雰囲気やおもてなしなどを体験してもらうことを目的として、民泊協力会または各行政区の代表者を対象とした「和歌山国体視察研修」を実施する予定としています。

研修の様子などについては、この「みきゃん通信」にも掲載する予定ですので、楽しみにしてください。